

ABSTRAK

Husnaeni, 2019. “Analisis Kesalahan Unsur Kohesi dan Koherensi dalam Skripsi Mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Makassar”. Skripsi Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah, dan Pembimbing II Rosdiana.

Masalah Utama dalam penelitian ini yaitu bentuk kesalahan aspek Kohesi Gramatikal, Leksikal dan bentuk kesalahan dalam aspek Koherensi. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimanakah bentuk kesalahan aspek Kohesi Gramatikal, Leksikal dan bentuk kesalahan aspek Koherensi paragraf dalam skripsi mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Metode Penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif, yaitu hasil dari penelitian analisis paragraf skripsi ditulis secara rinci sesuai dengan keadaan data yang diperoleh. Data yang diperoleh dari sumber data berupa paragraf dalam skripsi mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan tahun 2015 yang berjumlah 7 skripsi yang diambil dari 15 skripsi secara *Random Sampling* dengan menggunakan teknik pengumpulan data penelitian pustaka, penelitian pustaka dilakukan untuk memperoleh dan menghimpun keterangan dan data pada rujukan yang relevan. Dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis (1) Penyajian data, (2) Penetapan data yang akan dianalisis, (3) Pengelompokan data berdasarkan lokasi datanya, (4) Mereview kembali data-data yang telah ditemukan, (5) Menganalisis data paragraf yang telah sesuai dengan data yang dibutuhkan, (6) Langkah terakhir dari analisis ini adalah menginterpretasikan data-data secara rinci.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jumlah kesalahan paragraf diambil dari 7 buah skripsi sebanyak 51 paragraf. Kesalahan yang terdapat dalam kohesi gramatikal sebanyak 29 paragraf yakni dari unsur Referensi sebanyak 6 paragraf, Substitusi sebanyak 9 paragraf, Elipsis sebanyak 3, dan Konjungsi sebanyak 11 paragraf. Sedangkan jumlah kesalahan paragraf yang terdapat dalam kohesi leksikal sebanyak 14 paragraf yakni dari unsur Repetisi sebanyak 5 paragraf, Sinonim, Antonim, Hponim, Kolokasi sebanyak 1 paragraf, dan Ekuivalensi sebanyak 3 paragraf serta Kesalahan paragraf dalam aspek Koherensi terdapat 8 paragraf.

Kata Kunci: Kesalahan Bentuk, Kohesi Gramatikal dan Leksikal, Koherensi